

Wer die CVP wählt, stärkt das Zentrum für eine nachhaltige Wirtschaftsentwicklung

CVP - für ein erstklassiges Bildungsniveau

Investitionen in Aus- und Weiterbildung müssen attraktiv und lohnend sein; daraus entstehen neue Impulse für die Wirtschaftsentwicklung. Die CVP befürwortet Wettbewerb auch bei der Bildung; die Chancengleichheit muss dabei gewahrt bleiben. Der Stellenwert der Berufslehre muss erhöht werden.

CVP - für eine gute und bezahlbare Infrastruktur

Die CVP setzt sich für eine gute und finanzierte Infrastruktur ein. Sinnvolles ist konsequent von Wünschbarem zu unterscheiden. Beim Verkehr muss ein Nebeneinander von öffentlichem und privatem Verkehr möglich sein. Bauvorhaben ohne konsequentes Finanzcontrolling oder mit unabsehbaren Folgekosten werden abgelehnt.

CVP – für die KMU's

7 Milliarden Franken bezahlt unsere Wirtschaft jährlich für die Bewältigung von staatlich verordneter Bürokratie. Die CVP fordert mindestens eine Halbierung dieser Lasten – insbesondere bei den kleinen und mittleren Unternehmungen (KMU's), dem Rückgrat unserer Wirtschaft.

CVP – für einen gesunden Steuerwettbewerb

Die kantonale Steuerhoheit ist für die CVP unantastbar. Die CVP will einen gesunden Steuerwettbewerb unter den Kantonen. Die Steuerpolitik hat sich an den Interessen und Anliegen des familiären Mittelstandes auszurichten. Die Standortattraktivität für Unternehmen muss gewahrt bleiben. Die CVP wehrt sich gegen steuerliche Doppelbelastungen. Steuerliche Hürden für die familieninterne Unternehmensnachfolge sind abzuschaffen. Die Mehrwertsteuer muss konsequent vereinfacht werden.

CVP – für offene Exportmärkte, für tiefere Preise

Für unsere Wirtschaft ist der offene Marktzugang das A und O. Deshalb setzt sich die CVP auch in Zukunft für den bilateralen Weg ein. Der eingeschlagene Weg bei der Personenfreizügigkeit wird unterstützt. Der offene Marktzugang führt letztlich zu einer konkurrenzfähigeren Binnenwirtschaft, was unser Gewerbe stärkt. Tiefere Preise kommen den Konsumentinnen und Konsumenten zugute.

CVP – für tiefe Lohnnebenkosten

Wird Arbeit verteuert, droht Arbeitslosigkeit. Darum dürfen die staatlichen Sozialversicherungen nicht einfach über höhere Lohnbeiträge saniert werden. Auch wenn die Wirtschaft eine soziale Mitverantwortung trägt, kann sie nicht alle sozialen Probleme mit finanziellen Beiträgen lösen.

CVP - für eine auch ökologisch nachhaltige Wirtschaftsentwicklung

Für die CVP ist klar: eine intakte Ökologie ist Voraussetzung für eine funktionierende Wirtschaft. Die CVP setzt sich für ein ressourcenschonendes Wachstum ein. Sie setzt dabei auf einen breiten, klimaschonenden Energie-Mix.

CVP des Kantons Zug: Zukunft gestalten statt blockieren